

Cobra: Vorläufiger Bericht zur Meditation zur Aktivierung des Wassermann-Zeitalters

am 12. Januar 2020 [von Cobra veröffentlicht](#), übersetzt von Alkione

Die kritische Masse ist erreicht worden. Der vollständige Bericht wird innerhalb einer Woche veröffentlicht.

In den nächsten Tagen ist es sehr wichtig, das planetare Energienetz alle vier Stunden mit der folgenden Meditation zu stabilisieren:

<https://german.welovemassmeditation.com/2020/01/erinnerung-die-blume-des-lebens.html>

[Hier findet ihr](#) das geführte Audio auf Deutsch.

Anleitung zu dieser Meditation.

1. Verwende deine eigene Technik, um dich in einen entspannten Bewusstseinszustand zu bringen.
2. Stelle dir vor, wie dein Seelenstern-Chakra in strahlend weißem Licht leuchtet. Stelle dir vor, wie sich dieses Licht in Form eines Wirbels in deinem Energiefeld nach unten dreht.
3. Bringe deine Absicht zum Ausdruck, diese Meditation als Werkzeug zu verwenden, um den Übergang auf der Erde zu stabilisieren und die positivste Aufstiegszeitlinie für Lebewesen zu manifestieren.
4. Stelle dir die goldene Blume des Lebens-Kugel um die Erde herum vor, die sich bis unter die Oberfläche und auch den ganzen Weg hinauf bis zur Mondumlaufbahn ausdehnt. Stelle dir vor, wie die Blume des Lebens-Kugel den planetaren Befreiungsprozess unterstützt und alle Dunkelheit von der Oberfläche des Planeten entfernt. Dann stelle dir vor, wie die Blume des Lebens-Kugel die Ley-Linien und Wirbel innerhalb des planetaren Lichtgitters reinigt.
5. Stelle dir vor, wie die Blume des Lebens-Kugel Harmonie, Schutz und Frieden für die Menschheit und alle anderen Lebewesen schafft und besonders für diejenigen, die das Licht für den Planeten halten.
6. Stelle dir nun vor, wie die Blume des Lebens-Kugel den Planeten umgibt und die Schwingung des gesamten Planeten erhöht. Stelle dir vor, wie die Blume des Lebens-Kugel Harmonie und die positivste Aufstiegszeitlinie für alle Lebewesen manifestiert.



Vielleicht möchtet ihr die gleiche Meditation auch im Moment der Vierfach-Konjunktion von Sonne-Saturn-Pluto-Ceres durchführen, die am Montag, den 13. Januar um 15:30 Uhr MEZ stattfindet.

Sieg dem Licht!

Wir, das Team von Transinformation, wollen uns ganz herzlich bei allen bedanken, die an der Meditation zur Aktivierung des Wassermann-Zeitalters teilgenommen und dadurch dazu beigetragen haben, dass wir die kritische Masse erreichen konnten.

Ferner wollen wir alle bei uns neu registrierte Mitglieder herzlich willkommen heißen. In Kürze werden wir dazu einen Beitrag bei uns veröffentlichen. Bis dahin bitten wir euch um ein bisschen Geduld.